



Spendenprojekt der MS Vorderweißenbach für Tansania

Zum Auftakt des Projektes präsentierte Hr. Markus Hagler, der Leiter der Schul-Hilfsorganisation „Tansania – Hoffnung schenken“, der mit seiner Frau Andrea und Tochter Lisa diese Organisation gegründet hat, den Schüler:innen der MS Vorderweißenbach das Land Tansania. Auf eindrucksvolle Weise brachte er uns die Lebensweise der Bewohner näher. Er erzählte uns in seinem Vortrag, welche Projekte mit Hilfe von Spenden von Schüler:innen für Schüler:innen das Leben der Menschen lebenswerter macht.

Unterstützt werden unter anderem der Bau von Brunnen, die Ausstattung von Schüler:innen mit Schulbüchern, Schuluniformen und Heften, der Bau von Kindergärten und Schulen, die Ausstattung der Schulen mit Tischen und Stühlen sowie der Bau von Sanitäranlagen, um nur einige zu nennen.

Berührende Momente wurden mit Bildern und Videos dokumentiert.

Die gesamten Einnahmen kommen dieser Organisation zugute und viele Projekte werden vor Ort von dem Lehrerehepaar Andrea und Markus Hagler persönlich umgesetzt.

Unsere Schule startete dazu folgende Aktionen:

- Palmbuschen binden (3. Klasse)
- Gesunde Jause (3. Klasse, 4a und 4b)
- Kuchenbuffets (1a, 1b, Mädchen der 2. und 3. Klasse)
- Muffins, Mini-Gugelhupfe und Briochegebäck backen für die VS-Kinder (1., 2. und 3. Klasse)
- Pizza backen (2. Klasse)

Palmbuschen binden

Im Rahmen des Spendenprojektes lassen die Schüler der 3.Kl. MS die Tradition des Palmbuschenbindens wieder aufleben. Die dazu nötigen Materialien werden gesammelt.



KV Christa Hochreiter bindet mit tatkräftiger Unterstützung einiger Eltern über 200 Palmbuschen.



Der Verkauf vor der Kirche findet großen Anklang, anschließend werden die Palmbuschen beim Ostergottesdienst geweiht.



Großes Backen mit Margit Preining Minigugelhupfe, Muffins und Briochegebäcke

Die Schüler der 1.Kl.MS backen über 150 Mini-Gugelhupfe aus Schokoladenteig.

Briocheknöpfe, Kipferl und Hasen wurden von der 2. Kl. MS geformt.

Die Schüler der 3.Kl.MS backen Karotten-Muffins und Mini-Gugelhupfe.



Die selbstgebackenen Mehlspeisen werden in der achtklassigen Volksschule in der 10-Uhr-Pause für kleines Geld zum Verkauf angeboten. Voller Freude nehmen die Volksschüler dieses Angebot an und lassen sich die süßen Köstlichkeiten schmecken.

Als kleines Dankeschön bekommt jeder Schüler ein Lesezeichen für die Spende.



Pizza backen mit KV Christoph Jaksch und Margit Preining

Die Schüler der 2.Kl. MS bereiten im EHH-Unterricht den Germteig aus sechs Kilogramm Mehl vor.



Am nächsten Vormittag werden daraus drei verschiedene Pizzen zubereitet.



In der Jausenpause können die Schüler der MS die frisch zubereiteten Pizzastücke verspeisen.



Unter dem Motto „**Gesunde Schuljause**“

organisieren Schüler ca. einmal pro Woche in der Zeit rund um Ostern Buffets.



4a und 4b organisiert von KV Karin Blazek und KV Ulli Gantner



Jausenbuffet der 3.Kl. mit KV Christa Hochreiter

Ob Aufstriche, Wurst-, Käse- oder Speckbrote – alles findet Abnehmer!



Auch
Kuchenbuffets
finden
großen Anklang.



1a und 1b organisiert von
KV Nadine Stumptner
und KV Peter Limberger

Herzlichen Dank

**an alle Schüler:innen der MS Vorderweißenbach
für ihr Engagement.**

**Auch allen LehrerInnen einen herzlichen Dank
für die Beteiligung am Projekt und
das Aufrunden des Spendenbetrages.**

Somit können wir den

Betrag von 2.100 €

auf das Spendenkonto der Hilfsorganisation

„Tansania – Hoffnung schenken“ überweisen.

Ein großer Dank auch an Margit Preining

– sie war die Hauptorganisatorin für dieses tolle Projekt.